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VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 06/11/23 

Oggi 06 Novembre 2023, alle ore 17.30, si è riunito, a seguito di regolare convocazione, il 
Consiglio Direttivo del C.d.V. Erix.  
Sono presenti Armando Nocchi, Stefano Andreoni, Attilio Saccone, Massimiliano Mencacci, 
Walter Tronconi, Pierluigi Isola Voltolini Franco e in collegamento su piattaforma Zoom, il 
Presidente Carlo Stefanini, Francesco Musetti, Gino Bargellini e Davide Sampiero 
Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 
deliberare sul seguente O.d.g.: 
 
1- Invito rappresentanti del Lerici Sub  

 
2-  Modifiche necessarie allo Statuto 

 
3- Ratifica disponibilità ad ospitare equipaggi del Venere Azzurra  
 
4 - Autorizzazione cambio barca  
 
5- Cambio proprietà barca non immatricolata  
 
 6- Revoca assegnazione ormeggio 
 
7 - Acquisto simulatore vela 
 
8 –Collaborazione progetto Co.Sea 
 
9. Discussione preventivo Global Trading per sistema anti legionella in   continuo 
 
10- Pratica omologazione impianti 
 
11 - Varie ed eventuali 
 
Si esamina il primo punto all’O.d.G 
 
Prende la parola il Presidente del Lerici Sub Francesco Spina, che è accompagnato dai 
Consiglieri Aurelio Bertella e Luigi Carvani. 
Francesco Spina chiede se il CdV Erix è disponibile a farsi carico del posizionamento e del 
relativo uso del compressore che il Lerici Sub ha in dotazione. Tale compressore verrebbe 
dato in comodato d’uso al Circolo. Le ricariche delle bombole continuerebbero ad essere 
effettuate da soci del Lerici Sub che si assocerebbero al CdV Erix. 



Il Consiglio prende atto delle loro proposte, ringrazia il Presidente Spina, Bertella e Carvani, e 
congedandoli s’impegna a dare una risposta in tempi brevi. 
Viene deciso di discutere immediatamente se accettare o meno questa proposta. Dopo breve 
disamina dei pro e dei contro, il Consiglio, pur ringraziando il Lerici sub, deve declinare tale 
offerta non individuando un luogo adeguato ove posizionare il compressore.   
 
Si esamina il secondo punto all’O.d G. 
Vengono discusse ed approvate le variazioni allo Statuto. 
L’Assemblea verrà convocata per Sabato 2 Dicembre alle ore 16 nella Sede sociale. 
Si rimarca l’assoluta necessità che i Soci tutti partecipino all’assemblea pena l’invalidazione 
della stessa. Le modifiche sono imposte dall’entrata in vigore del Dlgs. 36/2021 e vanno 
ratificate entro e non oltre il 31/12 p.v. pena l’esclusione del CdV Erix dal Registro Attività 
Sportive Dilettantistiche. 
 
Si esamina il terzo punto all’O.d.G 
Il Comune non ha ancora comunicato quali siano le esigenze specifiche della Società Venere 
Azzurra (canottaggio Palio del Golfo). Il CD da pertanto pieno mandato al presidente per 
portare avanti la trattativa. 
 
Si esamina il quarto punto all’O.d.G 
Il consigliere Franco Voltolini si allontana dal tavolo del Consiglio per permettere la 
discussione riguardo al cambio della sua attuale barca. Il Consigliere Pierluigi Isola esprime 
parere favorevole al cambio dell’attuale First 31.7 con un Farr 40 (12,41 x 4,03) Il Consiglio 
approva.  
 
Si esamina il quinto punto all’O.d.G 
Il socio Riccardo Barbanti, assegnatario di ormeggio per un J22, del quale è comproprietario 
con altri due Soci, comunica che darà le dimissioni da Socio a partire dal 2024. Si registra 
pertanto la variazione della proprietà e si decide di assegnare l’ormeggio al comproprietario 
Andrea Onnis. 
Si decide anche di inviare una lettera di revoca ormeggio ai soci che hanno le barche ancora 
non in sicurezza nonostante i reiterati inviti a mettersi in regola 
 
Si esamina il sesto punto all’O.d.G 
Valutate le condizioni di pessima manutenzione, ai sensi dell’articolo 15 del regolamento in 
vigore, si decide di revocare l’assegnazione dell’ormeggio al Socio Ragadini per la sua 
imbarcazione “Nord Est”. 
L’ormeggio dovrà essere lasciato libero a partire dal 1° Gennaio 2024. 
 
Si esamina il settimo punto all’O.d.G 
Il Consigliere Voltolini propone l’acquisto di un simulatore di vela per impostare al meglio la 
nostra didattica. La discussione fa affiorare perplessità che riguardano sia l’elevato costo 
dell’attrezzatura (circa 8.000 euro), ma anche per la collocazione del macchinario e non ultimo   
la manutenzione. La manutenzione dei beni del Circolo risulta spesso carente e 
pregiudizievole del buon mantenimento nel tempo dell’efficienza delle attrezzature di cui 
disponiamo. 
Il CD ritiene che prima di approvarne l’acquisto si dovranno cercare delle sponsorizzazioni 
che ci aiutino per la parte finanziaria, individuare le priorità della scuola vela per quanto 
concerne le attrezzature ed eventuali nuove imbarcazioni. Il tutto riportato in un accurato 
piano previsionale di spesa.  
 
 
 



  
 
Si esamina l’ottavo punto all’O.d.G 
Il CD esprime il proprio interesse alla collaborazione con l’Associazione per il Mare APS 
all’interno del progetto Co.Sea; tale collaborazione è proposta dalla Socia Marta Musso. 
I termini precisi della collaborazione saranno concordati con il Consiglio Direttivo e volti a 
permettere la gestione delle attività didattiche e divulgative previste dal progetto senza 
interferire con le normali attività del Circolo e la fruizione dei suoi locali da parte dei Soci. 
In particolare si dovrà verificare tempi delle iniziative, spazi necessari, durata totale della 
collaborazione. 
Essendo prevista la formazione di una Biblioteca del Mare andranno concertati anche sia gli 
orari di apertura che la durata complessiva; Marta Musso si impegnerà a gestire all’interno del 
Circolo, nello spazio che si andrà a definire, questa biblioteca del Mare così come altre 
iniziative divulgative. 
 
 
Si esamina il nono punto all’O.d.G 
Il preventivo fornitoci dalla ditta Global Trading per dotare il Circolo di un sistema di 
trattamento delle acque in continuo contro il batterio della legionella è approvato. L’importo 
della spesa è di euro 3.782,00. L’apparato verrà installato presumibilmente nel primo trimestre 
del 2024. 
 
Si esamina il decimo punto all’O.d.G. 
La pratica di omologazione del nostro Circolo quale impianto sportivo sta proseguendo il suo 
iter. Il geometra che abbiamo incaricato sta elaborando un progetto di massima che appena 
pronto sarà valutato dal Consiglio Direttivo per l’esecuzione. 
 
Varie ed Eventuali  
Vengono accettati come nuovi soci: Paolo Maioli, Daniele Davini, Stefano Matteucci, Nicole 
Grassi 

 

Il Presidente       Il segretario

                               


